

Kommunale Arbeitsgemeinschaft Flughafen (KAG)

Pressehandout zur Pressekonferenz am 02.06.2014 11:15 Uhr Rathaus Offenbach Saal 4 (Erdgeschoss) Berliner Str. 100 63065 Offenbach am Main

Sehr geehrte Damen und Herren,

der im Jahr 1990 gegründeten Kommunale Arbeitsgemeinschaft Flughafen Frankfurt/Main gehören 42 Kreise, Städte und Gemeinden der Rhein-Main Region sowie der Regionalverband FrankfurtRheinMain an. Sie steht für die Kommunale Familie und hat die Aufgabe, alle Themen um den Frankfurter Flughafen zu erläutern und zu diskutieren. Ein besonderes Anliegen ist der KAG die Erreichung einer verlässlichen Eingrenzung und Reduzierung des Fluglärms.

Die Mitglieder der Kommunalen Arbeitsgemeinschaft Flughafen kommen am 02.06.2014 zu einer turnusmäßigen Sitzung im Rathaus Offenbach zusammen. Als Gast wird zu dieser Mitgliederversammlung der Hessische Wirtschafts- und Verkehrsminister Tarek Al-Wazir erwartet. Er ist der Einladung der KAG gefolgt und wird zum Thema Lärmbelastung und Perspektiven für eine Lärmreduzierung Auskunft geben, sowie Fragen aus dem Plenum beantworten.

Die wesentlichen Forderungen der KAG lauten:

- 1. Lärmobergrenze **Tag** von max. 50 db(A)
- 2. Lärmdeckel es muss leiser werden
- 3. Nachtflugverbot von 22:00 Uhr bis 6:00 Uhr
- 4. Überprüfung der Notwendigkeit von Terminal 3
- 5. Regionalfonds muss ausgeweitet werden (finanziell und räumlich)
- 6. Bürgerbeteiligung bei Planung von Flugrouten und Flugverfahren

Ausführlich nimmt das beigefügte Positionspapier der KAG zu diesen Forderungen Stellung.

Anlage → Positionspapier der KAG Flughafen